

Kammerorchester LA FOLIA Zürich

Gönnerverein

Jahresbericht 2014

Es hat sich in den letzten Jahren eingespielt, dass das Orchester zweimal jährlich ein Programm - darunter immer Solokonzerte - an jeweils drei Orten aufführt. Dies war auch im Berichtsjahr der Fall. Im Juni durften wir eine Pianistin begleiten: Yoshiko Iwai. Sie spielte in Effretikon und Grüningen Mendelssohn's Klavierkonzert a-moll. Thomas Garcia, dessen Mutter und Schwester unser Orchester schon oft mit dem Cello unterstützten, spielte in der Wasserkirche Mendelssohn's Violinkonzert in d-Moll und Schubert's Rondo für Violine und Streichorchester. Ausser diesen Solokonzerten präsentierte wir das „Brandenburgische Konzert Nr. 7“ von Arthur Lilienthal, eine Reverenz an J.S. Bach, und Mozart's Jupiter-Sinfonie.

Im November waren in Hombrechtikon, Uitikon und in der Kirche St. Anton in Zürich Werke von William Boyce, Tomaso Albinoni, Jean Sibelius, Franz Liszt und Johann Georg Neruda zu hören. Als Solist wirkte der Trompeter Laurent Tinguely. Die Kollekte in Uitikon kam wie auch in den Jahren zuvor der Kinderhilfe Uitikon zugute, welche Projekte in sechs Ländern auf der ganzen Welt unterstützt. Nach dem Konzert in der Kirche St. Anton lud der Gönnerverein zu einem Apero ein, der Gelegenheit zum Kontakt untereinander und mit den Orchestermitgliedern bot - auch dies ist bereits Tradition.

2014 stiessen fünf neue Musizierende zum Orchester, drei mit Violine und zwei mit Cello. Insgesamt waren wir 25 bzw. 24 plus Mirion Glas als Dirigent.

Es wurden auch schon Vorbereitungen für das 20-jährige Jubiläum des Kammerorchesters, welches wir 2015 feiern werden, getroffen: wir haben fund raising betrieben und die Aufführungsorte reserviert. An einer Vorprobe im November überreichte uns Fabian Müller feierlich die Noten seines Auftragswerkes „La Folia-Variationen“.

Der Gönnerverein verzeichnete drei Eintritte und zwei Austritte. Ende 2014 zählte der Verein 47 Einzel- und 34 Paarmitglieder.

Für das Projekt im Juni überwies der Gönnerverein dem Orchester CHF 2'000. Dank des gut besuchten Konzerts in St. Anton und eines Beitrages der Kulturkommission Hombrechtikon konnte das Orchester den Aufwand für die November-Konzerte mehr als decken. Es gingen auch bereits Spenden für das Jubiläum ein, und wir verbuchten den Restbetrag für die Auftragskomposition. Die Vereinskasse schliesst mit einem Einnahmenüberschuss von CHF 2'415.40 und einem Vereinsvermögen von CHF 22'107.79 ab. Die Jahresrechnung wird an der Vereinsversammlung aufliegen.

Dietrich Pestalozzi, Präsident



Zürich, 11. Februar 2015

Verein Freunde und Gönner des Kammerorchesters La Folia Zürich

Vorstand:

Dietrich Pestalozzi, Mühlehaldenstrasse 25, 8953 Dietikon, dietrich.pestalozzi@pestalozzi.com
Charlotte Diener Irniger, Pilgerweg 3, 8044 Zürich, chdiener@bluewin.ch
Christian Scherer, Im Zehntenfrei 19, 4102 Binningen, christian.frank.scherer@gmail.com

